



Ähmmm... Hallo ihr Alle!

Keine Ahnung, ob man das so macht bei euch als neuer Schüler, aber wenn nicht ist ja auch egal.

Ich mach das jetzt einfach.



Ich schreibe euch schon mal ein Voraus-Hallo!

Ich freu mich mega, bald auf eurer Schule zu sein!

Achso ja, mein Name ist Lücke. Und falls ihr euch jetzt fragt, was ich bei euch zu suchen habe... naja, schon jede Menge. Ich suche zum Beispiel Freunde zum Lachen, Weinen, Schimpfen, sich vertragen, Quatsch machen, gemeinsam nix kapieren, auf die Nerven gehen...

und ich suche immer auch Sachen, von denen ich jetzt noch nicht weiß, dass ich sie finden werde.

So, wer mehr wissen will, fragt einfach.

Ich bin ja bald da!!!

Bald!!!

Freu mich!!!

Sehr!!!

Eure Lücke

